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Niederschrift 

 
über die 33. Sitzung 2024 des  KuB-Ausschusses 
 
Datum:  Dienstag, 25. Juni 2024 
Ort:   Rathaussaal  
Beginn:  18.33 Uhr 
Ende:   19.40 Uhr 
 
 
Teilnehmerinnen und Teilnehmer: 
 
Frau Katharina Meißner Fachbereichsleitung Jugend, Kultur und 

Erwachsenenbildung – Vorsitzende  
Herr Peter Stoll   Oldesloer Bühne 
Frau Heike Gräpel    Oldesloer Bühne 
Herr Uwe Hage   Oldesloer Bühne 
Herr Christian Bernardy  KLNGSTDT 
Herr Marian Henze   Oldesloer Musikschule 
Frau Karin Linnemann  vhs Bad Oldesloe  
Frau Anja Lübben   Stadtinfo  
Herr Tim Knackstedt   Sachbereich Kultur  
Frau Anke Paul   Schriftführung 
 
Nicht anwesend/entschuldigt:  
Stormarn Magic 
Patrick Niemeyer, Klngstdt 
 
 
Tagesordnung 
Öffentliche Tagesordnungspunkte 

1. Eröffnung der Sitzung 
2. Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und Beschlussfähigkeit,  

Feststellung der Tagesordnung 
3. Einwendungen gegen die Niederschrift der letzten Sitzung vom  

12. März 2024 – öffentlicher Teil –  
4. Aktuelles aus der Stadtverwaltung 
5. KuB-Tag – Ideenentwicklung und Planung 
6. KuB-Gemeinschaft: Überschneidung bei Betätigungsfeldern 
7. Kooperation, Spirit 2016, Erwartungen zwischen ehrenamtl. Vereinen und 

KuB, aber auch zwischen ehrenamtl. und hauptamtl. Hauptnutzern  
8. Verschiedenes 

 
 
Zu 1 Eröffnung der Sitzung 
 
Anke Paul eröffnet die Sitzung des KuB-Ausschusses und begrüßt die Anwesenden.  
 
 
Zu 2 Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und Beschlussfähigkeit, Feststellung 
der Tagesordnung 
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Frau Paul stellt fest, dass zu dieser Sitzung form- und fristgerecht eingeladen wurde. Der 
KuB-Ausschuss ist mit sechs erschienenen Hauptnutzern beschlussfähig.  
  
Die vorstehende Tagesordnung wird einvernehmlich festgestellt. Die Anfrage, diese aufgrund 
der geringen Zeit vs. Themen zu ändern wird verneint. 
 
 
Zu 3 Einwendungen gegen die Niederschrift der letzten Sitzung vom  
12. März 2024 – öffentlicher Teil – 
 
Es werden keine Einwendungen erhoben.  
 
 
Zu 4 Aktuelles aus der Stadtverwaltung 

Frau Meißner teilt mit, dass die angeschafften Access Points zur W-LAN Verstärkung noch 
nicht ausgetauscht werden konnten. Evtl. soll dies in den Sommerferien der Fall sein. Vor 
dem Wechsel gibt es eine Warnung, da es zu Ausfällen im Netz kommen wird. 
 
Es werden Ladestationen für E-Bike-Akkus in Form von Schließfächern an der Fahrrad-
Station errichtet. Eine weitere wird es an der Stadtbibliothek geben. Die Kosten für Strom 
übernimmt die Stadt.  
 
Es gab eine Rücksprache zwischen Fachbereich II und Fachbereich I 
(Fördermittelmanagement) zu den ursprünglich in der baulichen Förderung benannten 
Raumwidmungen im KuB. Der derzeitige Raum der Hausmeister ist nicht als Büro gewidmet. 
Dies soll nach Möglichkeit geändert werden, so dass der Raum dauerhaft und langfristig als 
Büro beibehalten werden kann. Ansonsten gab es nur geringe Abweichungen. In den 
kommenden Monaten soll dies über das Fördermittelmanagement dem Fördergeber 
kommuniziert werden.  
 
Stormarn Magic e. V. befindet sich in der Auflösung. Da die Löschung beim Amtsgericht 
noch nicht vollzogen wurde, ist abschließend nicht bekannt, wie lange die Räume von 
Stormarn Magic e. V. noch von ihnen genutzt werden. Katharina Meißner erfragt im 
Ausschuss, wie die Haltung zu einem neuen Hauptnutzer ist. Alle zeigen sich bereit, einen 
neuen Hauptnutzer zu begrüßen. Klngstdt ist bereit, das Büro auch weiterhin mit einem 
„netten neuen Partner“ zu teilen. Da im Leitbild kein Kriterium an den Hauptnutzer festgelegt 
ist, bittet Karin Linnemann an der Grundhaltung von Kultur und Bildung festzuhalten. Man 
einigt sich, dass über die Bewerber im KuB-Ausschuss gemeinsam beraten wird und eine 
Empfehlung an den SBSKA zur Entscheidung gegeben wird.  
 
Zum Thema Klimaanlage berichtet Katharina Meißner, dass eine Ertüchtigung des KuBs mit 
einer Klimaanlage nicht möglich ist. Das Kanalnetz ist nicht ausreichend. Eine bauliche 
Änderung würde mindestens 500.000 € kosten, es müssten Wände aufgestemmt werden 
und das KuB könnte etwa ein Jahr in Teilen oder in Gänze nicht genutzt werden. Das Foyer 
ist bereits mit einer speziellen Sonnenschutzverglasung bzw. Beschichtung ausgestattet. 
Eine zusätzliche Verschattung ist aufgrund der statischen Dachtragelast nicht möglich Zur 
besseren Kühlung wird das derzeitige Intervall der Nachtkühlung durch die Bauunterhaltung 
um zwei Stunden erweitert.  
 
Peter Stoll erkundigt sich erneut nach den Schließungen an den Brückentagen. Katharina 
Meißner berichtet, dass die Anfrage beim Bürgermeister vorliegt und wartet auf Antwort. 
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Zu 5 KuB-Tag – Termin, Ideen für neues Format, Organisation 
 
Die Idee eines Mystery/Rätsel-Spiels unter Beteiligung aller Hauptnutzer in Form einer 
Rallye (geführt oder mit QR-Code-Stationen) durch das atmosphärisch beleuchtete KuB wird 
von allen einstimmig angenommen. Jeder Hauptnutzer wird seinen Bereich für das Mystery 
öffnen und als Hinweisgeber agieren, um den Besucher*innen so einen besonderen Blick 
hinter die Kulissen des KuBs zu gewähren. Der Termin Samstag, 16. November 2024 wird 
von allen bestätigt. Katharina Meißner und Tim Knackstedt werden mit Herrn Klaus 
Spieldenner einen Termin vereinbaren, um seine mögliche Beteiligung zu besprechen. 
 
 
  
Zu 6 KuB Gemeinschaft: Überschneidung bei Betätigungsfeldern 
 
 
Marian Henze berichtet, dass es zu Unstimmigkeiten zwischen Musikschule und Oldesloer 
Bühne gekommen ist, die trotz eines gemeinsamen Gesprächs mit Katharina Meißner nicht 
beigelegt werden konnten.  
Katharina Meißner und weitere Anwesende bitten beide Hauptnutzer, sich untereinander zu 
verständigen. Weitere Anwesende sehen es nicht als Aufgabe des KuB Ausschusses. Es 
wird allgemein eine Verbesserung der Kommunikation und ein partnerschaftlicher Umgang 
gewünscht.  
 
 
Zu 7 Kooperation, Spirit 2016, Erwartungen zwischen ehrenamtl. Vereinen und KuB, 
aber auch zwischen ehrenamtl. und hauptamtl. Hauptnutzern 
 
Dieser Punkt wird auf den nächsten KuB-Ausschuss vertagt, da die Person, die diesen Punkt 
als TOP angemeldet hatte, nicht anwesend ist. 
 
 
Zu 8 Verschiedenes 
 
Keine Meldungen. 
 

 
Frau Paul bedankt sich bei den Anwesenden und schließt die Sitzung um 19.40 Uhr. Im 
Anschluss findet die Hauptversammlung statt. 
 
 
Die kommenden KuB-Ausschuss-Termine sind: 
Dienstag, 17. September 2024, 19 Uhr, Rathaussaal 
 
 
gez.     gez. 
___________________  ___________________ 
Meißner    Paul 
Vorsitzende     Schriftführung 
 
 
 
 


